



Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANÍS).- “Yo sí creo que hay que hacer una reflexión seria, profunda, transparente, pública y honorable, de este debate. Como legisladora, no como presidenta de la Cámara, hoy lo dije públicamente y lo reitero. “Si el dictamen continúa como está, cómo se aprobó en el Senado de la República, yo voy a votar en contra de ese dictamen en la **Cámara de Diputados**, porque desde mi perspectiva, pensar que se modifica la Ley de Amparo, además de que, se modifica para lastimar al ciudadano, yo no puedo acompañar algo como eso. Voy a votar en contra. Esa es mi posición personal, como abogada”.



<https://drive.google.com/file/d/1j91dfXpmDdpjQ4GIUdC7CasdmBhuDr3i/view>